

Tragedia en San José: una familia sanducera envuelta en un accidente mortal

Principal



Publicada el: 28/12/24	Visitas: 111
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 101	Puntaje: 3.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/tragedia-en-san-jose-una-familia-sanducera-envuelta-en-un-accidente-mortal_12925.php

TRAGEDIA EN SAN JOSÉ: UNA FAMILIA SANDUCERA ENVUELTA EN UN ACCIDENTE MORTAL

Principal

Tragedia en San José: una familia sanducera envuelta en un accidente mortal

Desgarrador incidente en San José: una familia de Paysandú se ve afectada por un trágico accidente que cobró vidas.

Trágico Siniestro Vial en Ruta 3 Deja Dos Muertos y Seis Heridos

En la tarde de hoy, un grave accidente de tránsito se registró a la altura del kilómetro 117 de la ruta 3, a aproximadamente 20 kilómetros al norte de la ciudad de San José.

El siniestro dejó como saldo el fallecimiento de al menos dos sanduceras y seis personas con lesiones de diversa consideración.

Según datos preliminares obtenidos por EL TELÉGRAFO, el accidente ocurrió cuando uno de los vehículos involucrados intentó sobreponer a otro en una zona marcada con doble línea amarilla, lo que indica la prohibición de realizar maniobras de este tipo.

El incidente tuvo lugar en un tramo en pendiente, culminando en un violento choque entre tres vehículos, entre los cuales se encontraba una camioneta Nissan Frontier con matrícula de Paysandú (IAC 8154), en la que viajaba una familia compuesta por cinco integrantes.

Al lugar del accidente llegaron efectivos policiales y varias unidades de emergencias médicas, quienes confirmaron el fallecimiento de dos ocupantes de la camioneta.

Además, se realizó un arduo trabajo para rescatar a los heridos, que quedaron atrapados entre los hierros retorcidos del vehículo. Según información recopilada, la familia se encontraba regresando a Paysandú tras haber celebrado la Navidad en un crucero en Brasil.

En este momento, la ruta sigue cortada mientras continúan las labores de atención y remoción de los vehículos involucrados.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

TRAGEDIA EN SAN JOSÉ: UNA FAMILIA SANDUCERA ENVUELTA EN UN ACCIDENTE MORTAL

Tragedia en san jose una familia sanducera envuelta en un accidente mortal

Tags

desgarrador, accidente, incidente, involucrados, heridos, camioneta, fallecimiento, muertos, afectada, familia, encontraba, siniestro

Noticias relacionadas

4.7 * *Tragedia en Lavalleja: una camioneta embiste a un auto, provocando un accidente mortal que sacudió la tranquilidad de la zona*

5.0 * *Tragedia en las rutas: un joven de 25 años pierde la vida en un fatal accidente tras despistarse y colisionar contra una alcantarilla*

4.9 * *Estafa en Progreso: una anciana pierde más de 13.000 dólares en un engaño desgarrador*

4.2 * *Tragedia en Ecuador: un accidente de autobús cobra la vida de al menos nueve personas y deja más de diez heridos*

4.4 * *Falleció la motrista que intentó cruzar la ruta y fue impactada por una camioneta*

4.2 * *Tragedia en Soriano: se confirma la segunda víctima mortal del accidente del sábado pasado*

4.3 * *Tiroteo en Orlando deja un saldo trágico de dos fallecidos y seis heridos durante las celebraciones de Halloween*

4.3 * *Cosse protagonizó un accidente de tránsito en Montevideo*

4.2 * *Tragedia en Parada Daymán: tres personas pierden la vida y cuatro resultan heridas en un accidente vial*

4.9 * *Colisión entre camioneta y motocicleta deja dos heridos en el camino*

Categorías

Interior

aldea

Breves

básket

cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto

Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo